

Faktencheck



**Mehr digitales
Lernen.**

Die Digitalkompetenzen von 40% aller Achtklässlerinnen und Achtklässler und „Klicken & Wischen“. Digitale Kompetenzen sind bereits heute die wichtigste Basisqualifikation von Fachkräften und wir werden darin merklich schlechter.

Zeit zu handeln!

Wir müssen unsere Bildungslücke schließen und unsere Ausbildungsmethoden radikal auf den Prüfstand stellen. Zudem müssen wir prüfen, welche Fähigkeiten Kinder und Jugendliche tatsächlich auf die Anforderungen des Arbeitsmarktes vorbereiten und welche nicht.